



## Arrivée à Moscou du Primat de l'Église de Tchéquie et de Slovaquie

Le 10 mai 2011, le métropolite Christophore, primat de l'Église de Tchéquie et de Slovaquie, est arrivé à Moscou depuis le Kazakhstan. Sa Béatitudo était accompagnée du vicaire du diocèse de Prešov, l'évêque Tikhon de Komarno et du recteur de la représentation de l'Église de Tchéquie et de Slovaquie à Moscou, l'archiprêtre Alexis Youchtchenko.

Le métropolite a été accueilli à l'aéroport de Cheremetievo par l'évêque Ignace de Bronnitsk, vicaire du diocèse de Moscou, le père Igor Iakimtchouk, secrétaire du Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou aux relations inter-orthodoxes, et A. Khochev, collaborateur du Département.

Sa Béatitudo restera à Moscou jusqu'au 12 mai. Le métropolite Christophore prononcera une conférence à l'université Saint-Tikhon, présentera son livre *Prague orthodoxe* et célébrera la Divine liturgie à la représentation de l'Église de Tchéquie et de Slovaquie à Moscou.